

des instituteurs et des institutrices, influence personnelle, influence de la parole et de l'exemple, afin de créer chez ces enfants la conviction inébranlable que la communion fréquente et même quotidienne est une des nécessités de la vie spirituelle. Il fera leur éducation eucharistique sur tout ce qui concerne la sainte Communion : les seules dispositions requises, les vaines craintes, etc. Il les confessera fréquemment et avec tout le soin requis, les divisant pour cela par groupes et assignant à chaque groupe un jour déterminé dans le mois.

Le prêtre insistera en chaire et au confessionnal sur la nécessité où sont les parents de favoriser et non d'entraver la communion fréquente de leurs enfants. Il veillera d'une manière toute spéciale sur les élèves en vacances. Enfin, à tous ces moyens, il ajoutera la prière qui seule pourra leur donner leur efficacité.

#### DISCUSSION.

Après un mot de félicitation à l'adresse du distingué Rapporteur, MGR LE PRESIDENT ouvre la discussion en proposant comme thème la question de la *confession des enfants*.

Mr l'abbé MC CREA, curé de St-Casimir, P. Q., suggère de partager les enfants en diverses catégories et de réserver à chacune une séance spéciale de confessionnal.

M. l'abbé BRISSET, curé de la Côte St-Paul, parle ensuite de la méthode à suivre pour la préparation immédiate des enfants à la confession. Il semble préférable, dit-il, de faire cette préparation à haute voix, attirant spécialement l'attention des enfants sur l'importance de la confession et les dispositions à y apporter, sur leurs principaux devoirs et les péchés qu'ils ont coutume de commettre, puis terminer par la récitation en commun du *Confiteor*.

Au confessionnal, spécialement avec les tout jeunes enfants, il convient de procéder par questions, afin de fixer leur attention et leur apprendre aussi à bien se confesser.

M. Brisset revient, en y insistant sur l'obligation où est la mère de famille de faire l'éducation eucharistique de ses en-